

日差しが少しずつ強くなり、汗ばむ陽気の日が増えてきました。晴れた日は戸外へ出かけ、草花を摘んだり虫探しをしたりと、自然に触れながらあそびを楽しんでいます。梅雨に入ると室内あそびも多くなってくると思いますが、衣服の調節や水分補給をこまめにしていきながら思いきり体を動かしてあそんでいきたいと思います。



## こいのぼり見つけたよ!

5月に入ると、保育室の窓の外や散歩中にはこいのぼりが見られるようになりました。 風が吹くと、「あ、こいのぼり泳いでる~!」 と大喜びな子どもたちでした!

ある日、友だちと一緒に保育室からこいの ぼりを見て、「大きいね~!」「泳いでるね!」 とやりとりを楽しんでいた A ちゃん。しば らくこいのぼりを眺めた後、「こっちにもこ いのぼりあるね!」と言って、おままごとが 置いてある棚を指差しました。不思議に思っ た保育者が「こいのぼりさん、どこにある の?」と尋ねると、かごの中から何かを持っ て来てくれました。そして、「ほら!」と見 せてくれたものは、おままごと用の小さな魚 でした。その後も、おままごとの魚をこいの ぼりに見立て、ゆらゆら動かして泳いでいる 様子を表現したり、友だちと「こいのぼり」 の歌を口ずさんだりしてあそぶ姿がとても 微笑ましかったです♪

# お散歩楽しいな♪

こぐまぐみの子どもたちは戸外遊びが大好きです。天候の良い日は南部体育館やアイアイの砂場に散歩に出かけています。最近は、綿毛になったタンポポがたくさん咲いており、みんな興味津々です。

先日、アイアイの砂場へ行った際、タンポポを摘んであそぶBちゃんの姿がありました。 Bちゃんは、「今日はBちゃんの誕生日~♪」 と誕生日の歌を歌い、「ふーっ」と息を吹きかけて綿毛を飛ばして楽しんでいました。どうやら、タンポポの綿毛を誕生日ケーキのロウソクに見立てていたようです。子どもならではの発想に感心した保育者でした。

## ☆おねがい☆

- ・衣服の調節がしやすいよう、薄手の長袖や半袖の用意をお願いします。
- 砂や水を使ったあそびも増えてきますので、ご 家庭でも爪のチェックをお願いします。

## 6月のこぐまぐみ

・戸外あそびや散歩に出かけ、小動物や植物を見 たり触れたりして、あそびたいと思います。

### 6月の行事予定

5日 身体測定

6日 歯科健診

7日 尚徳小学校との合同避難訓練

